

21 Octubre
 la clase de PARÁSITOS en el
 nombre. No machaca y es de
 uso sumamente cómodo el
 Fco. 0'50 pias.
 propensas a
 daban cicatrizadas a los das o
 un pezón suave y resistente.
 OS NIÑOS Fco. 2 pias.

Diario de Valencia

Año IV. Oficinas: San Martín, núm. 2. Jueves 22 de Octubre 1914. Teléfono 681.—Apartado 122 Núm. 1.305

GUERRA EUROPEA

Don Jaime aplaude la campaña de "El Correo Español"

:: Las patrañas liberales son flor de un día ::
Los alemanes se preparan para atacar a Belfort

Sentando principios Nota cómica

El pacto político de la Monarquía tradicional

La constitución y desarrollo biológico de los partidos políticos es en España siempre igual. Un hombre con más valor, con más ingenio, con más elocuencia o con más travesura que otros, consigue alcanzar un puesto preminente. Si este puesto es el primero, si ya no hay un más allá, desea por lo menos conservar la posición conquistada. Si tiene todavía posibilidad de llegar a un puesto superior, trabaja con este fin y a él encamina toda su actividad.

Y ya no hay más orientación, ni más reglas, ni más normas con respecto a la manera de ser de los partidos liberales españoles, porque esto que he dicho con referencia a los monárquicos se puede aplicar de igual modo a los republicanos, sin otra novedad que diluir un poco los nombres con algo de tintura radical y barnizar las primeras figuras con esa tintura quebradiza y frágil.

Para conservar el puesto o conseguir el que ansía, necesita el concurso de otros hombres; estos hombres se unen a él y le rodean y se identifican con su causa, no por la persona misma, ni por sus ideas políticas, sino por su conveniencia. También ellos desean algo que a la sombra y bajo la protección del primero pueden conseguir.

Conocida la manera de ser de los partidos y lo que tienen por dentro, no es de extrañar eso que en el argot de la política se llaman evoluciones. Tal, que era republicano, se hace monárquico; cual, que era monárquico, se hace republicano. ¿Cómo podría suceder esto si las huestes de un partido obedecieran a una idea fundamental y no al capricho y a la conveniencia de uno o varios hombres?

Así se va formando una trama que empieza en el presidente del Consejo de ministros y acaba en el último alcahuete del último de los villorrios españoles. Si el que está en la cumbre ha llegado a presidente, la agrupación que dirige se llama partido; si espera llegar, pero no ha llegado todavía, sus huestes reciben el nombre de grupo.

La Prensa y los políticos liberales al juzgar a los tradicionalistas vienen, a medimos con el mismo rasero con que se miden ellos. Olvidan que el tradicionalismo no es un partido político, y que si alguna vez se le designa de este modo, es tan sólo con relación al mecanismo general dentro del que se desenvuelve la política española.

Todo partido y todo grupo necesita un apellido y un seudónimo. El apellido es el mismo del jefe, con la terminación *ista*. El seudónimo equivale en los partidos políticos al nombre de guerra que suelen ponerse, para disfrazar su origen, las vendedoras del amor. En el primer sentido se llaman *datistas*, *romañonistas* o *garciprietistas*; en el segundo reciben los nombres de conservadores, liberales o demócratas.

El tradicionalismo no se ha formado como se han formado los partidos liberales y del modo que queda descrito. Hay en él una idea-alma, o como diría Foullie, una idea-fuerza. Esa idea-alma perdura a través de los siglos, pues es la misma que desde Pelayo a Isabel I informó la magna obra de la Reconquista y de la constitución de la nacionalidad; es la que fomentó el catolicismo e hizo de España un pueblo eminentemente creyente y eminentemente valeroso; y a pesar de los contratiempos y de las desgracias, siguió informando la civilización española desde los Reyes Católicos hasta la guerra de la Independencia. Vació aquel funesto rey llamado Fernán VII y claudicó su hija con la revolución, apartándose de la trillada senda por donde se había deslizado la vida patria desde sus orígenes hasta el siglo XIX, y al apartarse las instituciones políticas de esa senda, que eran los principios fundamentales de una monarquía cristiana y tradicional, las masas creyentes y españolas permanecieron en su sitio siguiendo las huellas que sus padres les trazaron. Y ese es el tradicionalismo de hoy, esencia del pasado que florece en tierra propia, pero rodeado de exóticas plantas que mano criminal y extranjera sembró en el hermoso jardín de la Patria.

Claro es que estos calificativos nada significan. Equivalen a una etiqueta que disimula y disfraza la mercadería, pues esencialmente no hay diferencia alguna que separe a unos de otros. Pero como no se puede decir con franqueza "yo sigo a Fulano porque espero que me dé un acta o que me proporcione un empleo", porque esto, así, en crudo, quebrantaría las convenciones sociales y atacaría a la honestidad de las costumbres públicas que todos, por tácito acuerdo, respetamos, se disimula y dota la pretensión con estas otras frases: "Yo soy demócrata" o "Yo soy conservador", que viene a decir en resumen: "Lo que yo espero y quiero que me den, lo espero de los demócratas o de los conservadores".

Y el fundamento de la monarquía tradicional no es la opresión, sino la libertad; el rey, para nosotros, no es un amo; es como un padre que tiene el derecho de dirigir, pero que no puede mandar arbitrariamente; enfrente de sus derechos y obligaciones están las obligaciones y derechos del pueblo, y la armonía entre unos y otros es lo que constituye lo que los teólogos de la Edad Media llamaban el pacto político, pacto que se manifiesta en mil hechos de la vida social; como en el de alzar y jurar rey, en el juramento y coronación de los monarcas, etc.

Se engañan, por lo tanto, miserablemente los liberales que creen que la Compañía Tradicionalista sigue ciega, abdicando de su juicio, los mandatos de las alturas. La verdadera libertad es tradicionalista, porque libres han sido siempre los españoles bajo la tutela protectora de sus reyes. Por eso les decían, y sus sucesores repiten hoy, aquella admirable frase que es de por sí un programa y un monumento y que constituye la base de las relaciones cristianas y tradicionales del pueblo español para con sus autoridades legítimas: "Nos, que somos tanto como vos, e que juntos valemos más que vos, os hacemos Rey, SI BIEN FICIEREIS, ET SI NON, NON."



Crónica de la guerra

En Occidente
 Los últimos informes oficiales de Burdeos, a pesar de su laconismo, no pueden ser más elocuentes.
 Por primera vez, después de cuarenta días, no dan cuenta de los continuos progresos del ala izquierda, aunque preciso es reconocer que como ésta ha llegado ya a la costa, no existe la posibilidad de esos progresos; ahora ha surgido el choque y no cabe más que avanzar hacia el E., rompiendo la línea alemana, o retroceder hacia el O., dejando libre a los alemanes la costa N., solución a la que se opone terminantemente el Estado Mayor inglés y que ha obligado a Joffre a trasladar allí los núcleos de su ejército, favoreciendo, a nuestro entender, los planes del Estado Mayor alemán.
 Según los informes oficiales, la nota característica del día ha sido el esfuerzo intenso de los alemanes en todo el frente del extremo Norte, y aquí parece que se lea entre líneas que el ejército belga se ha visto obligado a ceder el campo al enemigo, que habrá cruzado el Iser y obligado a los anglo-belgas a cruzar la frontera y refugiarse en Dunkerque.
 Indúcenos a interpretar así el telegrama oficial la forma en que se halla redactado.
 Al hablar de los combates en este punto de la línea, se limita a decir que los belgas han resistido notablemente; pero no dice siquiera que hayan rechazado a los alemanes, como expresa luego el mismo parte oficial al dar cuenta de la batalla en otros puntos de la línea, y omite cuidadosamente el señalar las posiciones que ambos bandos ocupan.
 Corroboran esta opinión nuestra las noticias que de origen inglés se reciben dando cuenta de que en el combate de Neuport los buques de la escuadra británica cañonearon las columnas alemanas, logrando contener su avance.
 "En el resto de la línea—dice el parte oficial—fueron rechazados los violentos ataques de los alemanes, especialmente en la Bassée, donde la ofensiva fué más violenta."
 Al Este del Argonne y en los altos del Mosa también nos dicen los informes oficiales de Burdeos que han sido rechazados los ataques de los alemanes.
 Resulta, pues, de las noticias oficiales que, como presuimos, la violencia del choque se realiza en ambos extremos de la línea que desde Dunkerque, en el mar del Norte, se extiende hasta Verdun en la frontera franco-alemana, formando un ángulo recto cuyo vértice se encuentra en

Además, en la presente guerra tenemos un ejemplo de cómo realizan sus avances los alemanes.
 Ahí está patente en el ejército que ocupa Francia y cuyas líneas de comunicación y aprovisionamiento han sido reforzadas y se hallan completamente a cubierto de todo ataque del enemigo.

Los XII mandamientos de la guerra

- I.—No creáis que la guerra no os afecta individualmente, porque nos afecta a todos y cada uno de nosotros; hombres, mujeres y niños de todo el país.
- II.—No mostréis demasiada alegría al anuncio de una victoria y no perdáis el ánimo después de una derrota.
- III.—No os dejéis enervar por las privaciones que os tengáis que imponer o que sufran vuestras familias.
- IV.—No os asustéis por las largas relaciones de muertos y heridos que leáis en los periódicos, que suelen producir desaliento.
- V.—No creáis saber cómo debe hacerse la guerra, mientras que el ministro de la Guerra no lo sabe. Por consiguiente, no escribáis a los periódicos, indicando a generales y almirantes lo que deberían hacer; pero sí estadis convencidos de que vosotros lo haríais mejor, guardadlo para vosotros mismos o al calor de la lumbre contado al menor número de personas posible.
- VI.—No os impacientéis porque la guerra vaya lentamente; por el momento no puede ser sino lenta.
- VII.—No deis fe a todo lo que leáis, especialmente cuando proceda de Berlín.
- VIII.—No estiméis al enemigo por bajo de su valía.
- IX.—No os quebréis la cabeza en imaginar lo que le ocurrirá al kaiser en este mundo y en el otro. Ya procuraremos deshacernos de él en este mundo, que ya se encargarán de su destino ulterior.
- X.—No comencéis a hacer la partición de Alemania antes de que la hayamos tomado.
- XI.—No escuchéis al que grite: "¡Deteneos!", antes de que hayamos alcanzado el fin por que combatimos.
- XII.—Cuando la guerra haya pasado, no olvidéis las lecciones de la guerra."

El artículo del "Osservatore Romano"

"La Iglesia y sus ministros en las amarguras de la hora actual"
 A continuación vamos a reproducir en nuestras columnas, honrándonos con ello, el artículo del *Osservatore Romano*, cuyos extractos telegráficos publicamos en día buen número de periódicos. Algunos de ellos, impacientes y poco duchos, sin tener delante el texto y tomando por artículo de fe versiones descabelladas de corresponsales que todo lo confunden o lo explotan, y si es cosa de católicos, con verdadero placer, se lanzaron por la peligrosa senda del comentario y aplicación a casos concretos.
 Nosotros nos limitamos a publicar el extracto que se nos envió, y... a esperar. Algún día había de llegar a nuestras manos el *Osservatore* y con él la ocasión de traducirlo.
 Es hermosísimo; resplandece en él el espíritu de caridad cristiana, de amor y de paz, que es norma de la Iglesia católica, y sirve de respuesta a los que con ligereza inconcebible, especialmente los periódicos belgas, acusaron de parcial, de *germanófilo*, al órgano en la Prensa del Vaticano, porque al lado de las informaciones de origen francés e inglés publica las del Estado Mayor alemán y las que, para la Prensa del mundo entero que quiera recogerlas, comunica por telegrafía sin hilos todas las noches la agencia Wolf, contra la cual, por este solo delito, se ha hecho una campaña de difamación inaudita, como no recordamos otra desde que somos periodistas.
 Aunque no hacía falta, bueno es decir al periódico madrileño que afirmó muy formal que se trataba nada menos que de UNA ENCICLICA DE SU SANTIDAD CONTRA LOS CATOLICOS GERMANOS. FÍLOSE que no sabía lo que se traía entre manos, y que el documento es sencillamente un admirable artículo de *L'Osservatore Romano*, escrito no contra nadie, si

¡Cupón para el sorteo del "Diario de Valencia" del 22 de Octubre!

¡Cupón!

La serie de los 31 cupones correspondientes al mes de Octubre será enviada en la Administración del DIARIO DE VALENCIA por un número...

J. LUIS MARTIN.

Habla el kaiser

De San Sebastián comunican que una carta de Berlín, recibida por vía de Italia...

Una clínica quirúrgica ambulante

La esposa del kronprinz visitó hoy un tren sanitario organizado por la Cruz Roja...

Denuncia infame

Según hemos leído en algunos periódicos, El Progreso, de Barcelona, se rebajó a admitir un comunicado denunciando la salida de voluntarios alemanes para Italia...

Juicios ingleses sobre los soldados alemanes

Mientras la mayoría de los periódicos ingleses prosigue llamando a los alemanes buenos y bárbaros, pueden percibirse voces autorizadas al otro lado del canal...

Valencia ante el conflicto

Novimiento trigos y harinas. El señor gobernador nos facilitó anoche la siguiente nota acerca de las existencias de trigos y harinas en esta plaza...

Por los repatriados. En el Gobierno civil se recaudaron ayer las siguientes cantidades con destino a la suscripción en favor de los repatriados...

Reparto de socorros. Como hablamos anunciado, ayer comenzó en el Ayuntamiento el reparto de socorros a los repatriados...

Cámara de Comercio. Boletín de cotización de artículos para el consumo e industria...

Carbones.—Fragua, 58'50 pesetas tonelada; Panes, 50'90; Cok metalúrgico, 67; Antracita, 62; Menudo, 38.

Hierros.—Redondos y cuadrados, de 12 a 75 mm., 31 pesetas 100 kilos; Planchas, de 18 a 30 x 4 y más, 35; Lantias y planos, de 121 a 160 x 4 y más, 37; Flejes, de 30 a 60 mm., 37; Angulos y forma T, de 45 mm. y más, 31; Chapas cava corriente, de 6 a 20 mm., 34.

Aroz.—Belloch, 21 pesetas los 100 kilos; Pesetero, 24; Bomba, 34; Amonguil, 20.

Trigo, de 29 a 30 pesetas los 100 kilos; Harina, de 41 a 44; maíz, de 22 a 22'50; aceite, de 100 a 150; abonos, de 9 a 35; garbanos de remojo, de 37 a 72; habas, de 23 a 30; cacahuet, de 19 a 20; alubias, de 41 a 43.

España ante el conflicto

FOR TELÉGRAFO Y TELEFONO DE NUESTROS CORRESPONSALES

Las patrañas liberales. Como no podía menos que suceder, El Correo Español de esta noche contesta a las afirmaciones hechas por Juan de Beón en La Epoca del día anterior...

El resto de la información de Juan de Beón es una desfiguración de hechos, los cuales fueron suficientemente explicados por El Correo Español en tiempo oportuno.

Lo que dice la Prensa. El Correo Español reproduce un trabajo del ilustre literato francés conde de Maistre, sobre la guerra...

El imparcial. En su editorial da preferencia al asunto político y dice: "Dato y la Prensa ministerial son ingratos con el partido liberal, porque parece que se olvidan del real curso que les ha venido restando en estas circunstancias tan difíciles..."

Comentarios. Badajoz.—Dicen de Lisboa que el Gobierno debía de hallarse prevenido para los actuales acontecimientos, pues hace días que los periódicos se ocupaban de las gestiones realizadas por elementos perturbadores, para oponerse a la movilización...

La Epoca

Diez que mientras duren las actuales circunstancias, el Gobierno no puede acometer ninguna reforma del presupuesto. Debe limitarse a fomentar la riqueza pública.

El Universo. Combate energicamente el periódico republicano El País, que, ocupándose del renacimiento religioso en Francia, asegura que los católicos españoles desprecian dicha religiosidad.

El Siglo Veintiuno. Dice que dentro de pocos días reunirá el Parlamento sus sesiones y atendiendo a los deseos del jefe del Gobierno, los senadores y diputados deben limitarse a discutir los presupuestos, que es una labor penosa, pero es un deber en los senadores y diputados el hacerlos.

Revolución en Portugal. Los portugueses no quieren ir a la guerra. Madrid.—Se han recibido, por conducto fideliado, detalles de graves sucesos desarrollados ayer en la vecina nación.

La Liga antialcoholista. Petrógrado.—La Liga antialcoholista ha pedido al zar que prohíba el uso de las bebidas alcohólicas en todo el imperio.

Torpedero alemán destruido. Tokio.—El torpedero alemán "890", que abandonó Tsing-Tao durante la noche, ha sido encontrado destruido a 60 millas al Sur de Kiestchor.

Anatole France, soldado. París.—El periódico La Petit Parisien publica unas declaraciones de Anatole France, según las cuales el ministro de la Guerra ha aceptado su petición de ingreso en las filas del ejército aliado.

Refugiados en Pau. París.—Telegrafían de Pau que el prefecto ha enviado una circular a los Ayuntamientos de aquella región en la cual les advierte que se está haciendo la distribución de 5.000 refugiados.

Noticias oficiales austriacas. Roma.—Noticias oficiales de Austria dicen que el día 20 ocurrieron 102 casos de cólera en el imperio.

Noticias alemanas a los países neutrales. Berlín.—El Ayuntamiento de esta capital ha acordado enviar a todos los Ayuntamientos de los países neutrales noticias exactas de la guerra.

Egipto atado al carro inglés. Roma.—El corresponsal de El Corriere en el Cairo ha celebrado una entrevista con el kediye.

Parte oficial francés. Burdeos.—El comunicado oficial de las tres de la tarde dice así: "Durante todo el día de ayer el enemigo ha realizado violentos ataques, especialmente al Sur de Nieuport..."

El foco principal del movimiento se halla en Maña, y está capitaneado por el monárquico Adriano Beca, ex coronel. Este intentó sublevar a la guarnición de Maña, pero sólo le han seguido un sargento y algunos soldados.

Funcionarios destituidos. Londres.—El Gobierno inglés ha destituido a muchos funcionarios en Egipto.

En el mar Negro. Berlín.—En el mar Negro ha habido un combate entre buques rusos y turcos. Desconocense detalles.

Los yanquis contra Inglaterra. Londres.—En el pueblo yanqui ha producido contrariedad el hecho de que buques ingleses hayan capturado a barcos cargados de petróleo destinados a los Estados Unidos.

Presupuesto aumentado. Un despacho de Suiza dice que esta nación ha aumentado en 50 millones su presupuesto de guerra, a pesar de haber presionado a la mayoría de las tropas movilizadas al comenzar el conflicto internacional.

Otro príncipe alemán muerto en campaña. Burdeos.—Un periódico de Rotterdam dice que el príncipe Wolrad Federico, hermano de la reina Emma y tío de la reina Guillermina, ha sido muerto por los aliados en un reconocimiento que éstos practicaron.

La Liga antialcoholista. Petrógrado.—La Liga antialcoholista ha pedido al zar que prohíba el uso de las bebidas alcohólicas en todo el imperio.

Torpedero alemán destruido. Tokio.—El torpedero alemán "890", que abandonó Tsing-Tao durante la noche, ha sido encontrado destruido a 60 millas al Sur de Kiestchor.

Anatole France, soldado. París.—El periódico La Petit Parisien publica unas declaraciones de Anatole France, según las cuales el ministro de la Guerra ha aceptado su petición de ingreso en las filas del ejército aliado.

Refugiados en Pau. París.—Telegrafían de Pau que el prefecto ha enviado una circular a los Ayuntamientos de aquella región en la cual les advierte que se está haciendo la distribución de 5.000 refugiados.

Noticias oficiales austriacas. Roma.—Noticias oficiales de Austria dicen que el día 20 ocurrieron 102 casos de cólera en el imperio.

Noticias alemanas a los países neutrales. Berlín.—El Ayuntamiento de esta capital ha acordado enviar a todos los Ayuntamientos de los países neutrales noticias exactas de la guerra.

Egipto atado al carro inglés. Roma.—El corresponsal de El Corriere en el Cairo ha celebrado una entrevista con el kediye.

Parte oficial francés. Burdeos.—El comunicado oficial de las tres de la tarde dice así: "Durante todo el día de ayer el enemigo ha realizado violentos ataques, especialmente al Sur de Nieuport..."

CINE EL CID. AVENTURAS DE CATALINA. HOY ESTRENO de EL TEMPLO DE LOS LEONES. LA ESCLAVA REAL.

Lo que dice un periodista alemán. Amsterdam.—Un periodista alemán ha hecho las siguientes manifestaciones: "Creo que la guerra durará nueve meses, el tiempo necesario para crear un niño y un vasto imperio..."

Dinero a los prisioneros. Berna.—La Dirección general de Correos se ha encargado de transmitir dinero a los prisioneros de Francia y Alemania internados.

Rumania, neutral. Bucarest.—El rey Fernando ha presidido un Consejo importante para la nación. Ha asistido el Gobierno en pleno y los principales jefes políticos.

Noticias desmentidas. Madrid.—En la embajada austro-húngara nos han facilitado una nota que desmiente las informaciones de Londres y Burdeos.

Ostende no vale nada. Londres.—The Times insiste en quitar importancia a la ocupación de Ostende por los alemanes.

Tomando precauciones. Londres.—Con objeto de salvar a las tripulaciones cuando los buques son echados a pique, el almirantazgo inglés ha contratado con una importante casa la construcción de unos cuellos de salvamento.

Voluntarios alistados. Londres.—Hasta la fecha han sido alistados como voluntarios 780.000 hombres.

Canal convertido en trinchera. París.—Se sabe que los alemanes, para fortificarse en su extrema derecha, han aprovechado las obras para construcción del gran canal del Norte, que se dirige hacia el Canal, convirtiéndolas en gran trinchera.

La sublevación de Maritz. Londres.—La Comisión del Africa del Sur da cuenta al Foreign Office del resultado de las operaciones que se realizan contra los sublevados que siguen al coronel Maritz.

Según éstos, han sido apresados por la caballería imperial tres oficiales y 70 soldados de las partidas de Maritz. Estos son considerados como prisioneros de guerra.

También dicen que una patrulla compuesta de cuatro oficiales y 40 hombres se ha rendido voluntariamente a las tropas leales.

La mayoría de estos últimos se halla alistado como voluntarios en el ejército de la Unión.

Se sabe que existen disgustos entre el coronel Maritz y los alemanes.

Estos no están conformes con la falta de acción de aquél.

Explicación de no convence. Burdeos.—Las últimas noticias que se reciben del campo de batalla dan cuenta de que los alemanes realizan intensas fuerzas en todo el frente de batalla.

En el Norte los aliados, secundados por los belgas, han rechazado el impetuoso ataque de los alemanes.

Los franceses avanzan muy lentamente porque desean reducir cuanto se pueda el campo de batalla, a fin de evitar los horrores de la devastación que se extienden demasiado.

Por esta razón—dicen—concentran su acción en Lille, limitándose en las demás zonas a mantenerse a la defensiva.

Sitio de Belfort. Basilea.—Algunos periódicos alemanes han publicado la noticia de que han comenzado a realizarse las operaciones preliminares para sitiar la plaza de Belfort.

A este fin—añaden—se llevan con gran actividad las operaciones en la Alsacia.

Preparativos de defensa. Basilea.—Ante el temor de un sitio por las alemanes, ha salido mucha gente de la ciudad de Belfort, lo que ha producido la paralización de los negocios en la misma.

Submarinos desconocidos. Copenhague.—Ayer tarde, un submarino de nacionalidad desconocida lanzó dos torpedos contra el submarino danés "Kaysmaier".

Este, llevando izado el pabellón danés, maniobraba sobre la superficie a una velocidad de cinco nudos, en aguas internacionales, en las inmediaciones de la costa de Suecia.

Altorundamente ninguno de los dos torpedos hizo blanco.

Otro submarino, cuya nacionalidad no es conocida, fué visto ayer tarde desde el laro de Naskow.

Un torpedo disparado por este submarino estalló en la isla del laro.

El Gobierno danés ha puesto estos hechos en conocimiento de las naciones beligerantes.

Anónimos pacifistas. París.—La Prefectura de Policía ha recibido una copia de los anónimos que han recibido muchos comerciantes e industriales.

Se pide en dichos anónimos a los destinatarios, que inclinen su ánimo en favor de la paz.

La prefectura ha ordenado abrir una investigación para conocer la procedencia del anónimo.

Canal convertido en trinchera. París.—Se sabe que los alemanes, para fortificarse en su extrema derecha, han aprovechado las obras para construcción del gran canal del Norte, que se dirige hacia el Canal, convirtiéndolas en gran trinchera.

La parte construida, además de trinchera, sirve a los alemanes como magnífico camino cubierto para el destile de tropas.

Según éstos, han sido apresados por la caballería imperial tres oficiales y 70 soldados de las partidas de Maritz. Estos son considerados como prisioneros de guerra.

También dicen que una patrulla compuesta de cuatro oficiales y 40 hombres se ha rendido voluntariamente a las tropas leales.

La mayoría de estos últimos se halla alistado como voluntarios en el ejército de la Unión.

Se sabe que existen disgustos entre el coronel Maritz y los alemanes.

Estos no están conformes con la falta de acción de aquél.

Segue al cerrar

LOTERIA NACIONAL LISTA GENERAL recibida por telégrafo, salvo error de transmisión de los números premiados en el sorteo celebrado el 21 de Octubre 1914

Table with columns for prize amounts (Premios mayores) and winning numbers (NÚMEROS PREMIADOS CON 500 PESETAS) across various cities like Madrid, Zaragoza, and Valencia.

MADRILEÑERAS

Calendarios políticos

Las Cortes se abrirán muy pronto, y con esto recobran animación los corrillos parlamentarios...

mo de los presupuestos del año actual con ligeras reformas que en nada afectan a la creación de la tal escuela.

¿Se aprobó? Sí; pero únicamente con un voto en contra: con el del Sr. Bueso, que a toda costa se opuso a su aprobación...

Hoy, suponiendo que se quiere continuar engañando al pueblo, vendrá la lectura de tal dictamen y se aprobará, no hay duda...

Y el Sr. Alcort tendrá aún el atrevimiento de decir en otro artículo en 'Heraldo de Castellón' que los liberales no se oponen a la creación de la Escuela Normal...

Según parece, las gestiones son rápidas y de larga fecha. Y se dice—lo dicen esos contentillos—probablemente estará la solución en el día de mañana...

Todo eso es lo que charlaban unas cuantas personalidades, prestando gran atención a sus confidencias.

Y yo las hago públicas, pero me reservo el derecho a no creer en ellas. Primero, porque me parece inverosímil ese supuesto desahucio del maurismo...

Labor legitimista

AGROPACION ESCOLAR Sección de Medicina y Ciencias Se convoca a los señores pertenecientes a esta sección a una reunión, que se celebrará mañana, día 23...

Un buen aparato

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una máquina denominada LA ZURCIDA MECANICA, que es, sin duda, gran utilidad.

Para comprar

Juguetes, perfumería, pañuelos y objetos para regalo accesorios en la casa de nuestro amigo CEFERINO GARCIA

Gran victoria

Ofrezco a los agricultores 2.000 plantas de almendros, clase marcona, planeta y otras variedades de 150 a 2 metros de alto, a precios reducidos.

Advertisement for Doña Vicenta Ruiz Lluch, who died on February 22, 1913. Includes religious text and funeral instructions.

Por telégrafo y teléfono Dice Dato

Esta mañana, al recibimos el jefe del Gobierno, nos ha hecho las siguientes manifestaciones: 'He despachado esta mañana con don Alfonso, el cual ha firmado unos decretos de Guerra.'

Tal rumor es inexacto y hay que desmentirlo, pues carece de fundamento. Inglaterra respeta nuestra neutralidad, que mantenemos con todos los países.

Consejo de ministros

A LAS TRES de la tarde se han reunido los ministros. La entrada los consejeros han hecho las siguientes manifestaciones: El Sr. Dato:—Se anticipa el Consejo porque tengo que celebrar una conferencia con el embajador de Italia.

Idem del 13 Depósito (Valladolid) al coronel de Caballería D. José Reinoso. Destinado al mando del tercer regimiento de Montaña al coronel de Artillería D. Sixto Alsina.

Vida política

La neutralidad y el Parlamento En todos los círculos políticos se comentan ya los probables incidentes parlamentarios que ha de dar motivo la cuestión de la neutralidad.

Periodista enfermo

España al día

Llegada de Muley-Hafid Barcelona.—Procedente de Madrid, llegó el ex sultán de Marruecos Muley-Hafid. Se hospeda en el hotel Cuatro Naciones.

Firma del día

D. Alfonso ha firmado hoy los siguientes decretos: Guerra Nombrando para el mando del regimiento de húsares de Pavia al coronel don César Carrasco.

Mitín maurista

Acto inaugural

El Nuncio de Su Santidad

Roma

Presentación de credenciales

Obsequio a las señoras

Pau y Borrás

Funeraria

SAL

El Siglo Industrial

solemne pronunció el siguiente fallo decisivo: 'Aparece que Cecilio ha podido vender su hija a Parmenon. No aparece que Cecilio haya consentido por temor en este contrato.'

necesario a fin de obtener de ella todos los datos que necesitaba para adquirir el favor de Domiciano. Obtenido de Cecilia lo que deseaba, se propoñia, caso de ser esto posible, devolverla a su familia, siempre que ésta se hallase en disposición de reembolsarle con ventajas lo que había pagado por ella.

Padre, pues ya no le era indispensable a Régulo poseerla, y por otra parte podría volver a hacerse con ella en caso necesario; pero entre tanto se apoderaría de los dos millones de sextercios, que se le entregarán en el momento en que la joven recobrar su libertad.

